

## diRekt



### Viel Erfolg

Unsere Universität schließt ihre Türen nicht bis zum Beginn des kommenden Wintersemesters. Die Uni-Do hat zwölf Monate im Jahr Hochbetrieb. Alle Hochschulangehörigen wissen das. Die vorlesungsfreie Zeit ist keine Freizeit.

Studierende bereiten bereits wieder Referate vor, scharen sich um die Laborplätze, schreiben Klausuren, schwitzen über den Diplom- oder Staatsarbeiten. Die Doktoranden beschäftigen sich weiter mit ihren Dissertationen. Die Universitätsbibliothek wird stark frequentiert. In ein paar Wochen werden wieder die ersten Vorkurse für einzelne Fachbereiche angeboten. Wissenschaft verträgt keinen Stillstand. Die Hochschullehrer forschen weiter und bereiten bereits ihre Veranstaltungen für das nächste Semester vor.

Die vorlesungsfreie Zeit gibt die Gelegenheit und Chance, in einem Reflektionsprozeß die eigene Arbeit Revue passieren zu lassen. Das kann auch im Dialog mit Kommilitoninnen und Kommilitonen sowie den Dozenten oder den Kollegen geschehen: den bisherigen Verlauf und die weitere Planung des Studiums zu überprüfen, die nächsten Etappen im Studienablauf abzustecken und schließlich neue Schwerpunkte zu setzen.

Ich wünsche allen Hochschulangehörigen bei ihrer Arbeit in der vorlesungsfreien Zeit viel Erfolg.

Herzlichst

Ihr

Detlef Müller-Böling  
Rektor der Universität Dortmund

Unizet 24.07.91